

VOX POPULI



EL GRITO DEL DÍA

TODOS LOS DIAS QUEMAN BASURA EN LA AZOTEA

Vecinos de la Colonia La Fama, en la Delegación Tlalpan, denunciaron a *Vox Populi* que en la Cuarta Cerrada del Trabajo, el número 17, interior 4, los hermanos Efrén y Jesús Ramírez queman todos los días su basura en la azotea de su casa, acción que perjudica a todos los habitantes de la zona, pues el olor es insoportable, así como la contaminación que genera, por lo que a través de este medio solicitan a la Delegación Tlalpan, tomar cartas en el asunto, pues en diversas ocasiones denunciaron esa situación, sin que a la fecha se resuelva ese problema.

BASE ILEGAL

En la calle Pedro Antonio de los Santos, en la Colonia San Miguel Chapultepec, se está haciendo una base de camiones foráneos que van a Toluca y Acámbaro, su presencia, desde hace 2 meses, reduce los carriles de circulación, además, han invadido las calles las filas de usuarios que las utilizan. Esta situación se presenta enseguida del paso a desnivel casi frente a los puestos de flores, por lo que me-

dante *La Columna del Pueblo* demandan a la Delegación Miguel Hidalgo no permitir base de esas unidades, porque complican aún más el de por sí tráfico que se presenta en esa zona. Igualmente los vecinos afectados comentaron que los choferes de esos camiones son muy agresivos y que antes se llenaban y se iban, sin embargo, ahora, la Flecha Roja agarró la calle como su base.

ESCASEZ DE AGUA

Ante el indiscriminado crecimiento de unidades habitacionales en la Delegación Alvaro Obregón, como es el caso de la enorme unidad Parque San Antonio, que tienen proyectado realizar más de 2,500 departamentos, los vecinos de las colonias, Carola, Minas de Cristo, Toltecas, entre otras, se están quedando sin agua, incluso, esa situación tam-

bién afecta a la Unidad Torres San Antonio, donde hay más de 1,500 departamentos; por lo que a través de *El Diario de las Mayorías* solicitan a las autoridades delegacionales tomar cartas en el asunto y no permitir la edificación de enormes complejos habitacionales, que no sólo están dejando sin agua, sino que ya en la zona se registran severo caos vial.

